

## Una ciudad acogedora para los latinos (niveau LV1)

### A écouter avec le script sous les yeux

«Si se toma en cuenta el número de hispanos residentes, la lista la encabeza los Angeles, en California con 5 millones, seguida por Nueva York : 2,8 millones, Miami 1,5 millones, San Francisco 960 000 y Chicago 933 000. Los vaivenes de la política migratoria han tornado atractiva a la ciudad de Alexandría en los lindes de la capital federal Washington, con apenas 139 000 habitantes y un 16,1 por ciento de población hispana, la ciudad ha sido bastión de bienvenida entre las redadas policiales en los vecinos condados de Arlington y Prince William. Especialmente en el barrio de Chirilagua los latinos se sienten **cómodos**, están contentos con las escuelas. El sistema de escuelas públicas de Alexandria ha firmado un compromiso a fin de que todos los niños y niñas salgan **listos** para ir a la universidad. Cuando en Prince William especialmente, **se pusieron duras** las cosas para los inmigrantes, la ciudad de Alexandria aprobó una proclamación de su bienvenida para todos. Al igual que Alexandria, Washington ofrece una ambiente **acogedor** pero el nivel socioeconómico es diferente. La ciudad capital es **sede de** grandes instituciones multilaterales, universidades y embajadas. En el área metropolitana de Washington, el mayor empleador es el gobierno federal y en especial el Pentágono. Y esto provee a su vez de trabajo a los restaurantes, limpieza de casas, cuidado de niños y la construcción a quienes viven en Alexandria.

Compte rendu possible en français.

Il s'agit d'un reportage radiophonique sur la ville d'Alexandria, près de Washington, une ville accueillante pour les latinos.

La journaliste commence par énumérer les états qui accueillent le plus d'immigrés latino américains résidents aux Etats Unis. La tête de liste est Los Angeles, en Californie avec 5 millions de latinos, ensuite vient New York avec 2,8 millions, puis Miami avec 1,5 million, San Francisco avec 960 mille et Chicago avec 933 mille latinos.

Mais la petite ville d'Alexandria -près de Washington- qui comptent 139 mille habitants et 16 % de latinos attire de plus en plus la population latino américaine. Elle a proclamé la bienvenue à tous les **immigrés latinos** contrairement aux contés voisins -Arlington et Prince William- qui multiplient les descentes (contrôles) de polices et durcissent leur politique migratoire.

La journaliste donne l'exemple d'un quartier d'Alexandria où les latinos se sentent bien et sont satisfaits du système d'éducation. La ville s'est engagée à ce que toutes les filles et tous les garçons immigrés sortent du système scolaire prêts à intégrer l'université. Comme Alexandria, Washington offre aux latinos une ambiance chaleureuse mais le niveau socioéconomique est bien différent. C'est le siège de grandes institutions multilaterales, d'universités et d'ambassades. Ce qui crée des emplois dans la restauration, le travail domestique, garde d'enfants, la construction pour ceux qui habitent Alexandria.

### exemple d'idées les plus simples

Mots à retenir : sentirse **cómodo** (se sentir à son aise, bien)- ponerse **duro** (devenir difficile)-**acogedor** (accueillant)